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BUREAU EXÉCUTIF
# 09

PROCÈS-VERBAL (Projet): 21 NOVEMBRE 2005
Responsable
générale

Véronique Dumont Externe Anne-Marie Provost

Secrétaire
générale

Vivianne Trottier Information Anthony Hurteau

Interne Philippe Lafrance Sensibilisation et
Mobilisation

Julien Dufresne

Pédagogie Ariane Brisson Affaires
socioculturelles

Vacant

Trésorerie Pierre-Hugues Aubertin

Observateur-trice-s :
Décarie, Marie-Claude
Dupré, Jonathan
Fréchette, Kathia
Girard, Sarah

Giroux, Vanessa
Laroche-Dumas, Laurie-

Ève
Lépine, Laurence

Normandin, Charles
Ostiguy, Julie
Pinet-Forcier, François
Robert, Simon

Sénécal, Sophie
Thiam, Ousmane
Tremblay, Catherine

0.0 Procédures

Vivianne Trottier-Picard propose l’ouverture du Bureau exécutif
Véronique Dumont appuie
Adoptée à l’unanimité

0.1 Praesidium 

Ariane Brisson propose Vivianne Trottier-Picard à l’animation et Anne-Marie Provost
comme secrétaire du Bureau Exécutif.
Philippe Lafrance appuie
Adoptée à l’unanimité

0.2 Lecture et adoption du procès-verbal (14 novembre 2005)

Vivianne Trottier-Picard propose l’adoption du procès-verbal du 14 novembre 2005 tel
quel
Véronique Dumont appuie
Adoptée à l’unanimité

0.3 Suite du procès-verbal

-

0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour
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Julien Dufresne propose de retirer le point 6.2 et de le remplacer en 2.0 et de
décaler tous les autres points
Véronique Dumont appuie
Adoptée à l’unanimité

0.0 Procédures
0.1 Praesidium
0.2 Lecture et adoption du procès-verbal du 14 novembre 2005
0.3 Suite du procès-verbal
0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour
0.5 Déclarations
0.6 Régie et/ou réflexion
1.0 Résidences
2.0 Retour Congrès Pro Vie et bed-in
3.0 Bureau exécutif
4.0 Table de concertation

4.1 Praesidium
5.0 Assemblée Générale

5.1 Praesidium
6.0 AGE / CVM

5.1 Dossiers en cours
7.0 Externe

7.1 Kyoto
7.2 ASSÉ
7.3 FECQ

8.0 Affaires diverses
9.0 Levée

Philippe Lafrance propose le présent ordre du jour tel que modifié
Vivianne Trottier appuie
Adoptée à l’unanimité

0.5 Déclarations

- « J’aime la masturbation intellectuelle » (Anne-Marie Provost)

- « La masturbation quoi? » (Véronique Dumont)

- « HA  HA  HA   » (Hilarité générale)

0.6 Régie / réflexions

Julien Dufresne annonce qu’il y a une réunion du Comité de mobilisation ce jeudi 24
novembre à 18 heures

1.0 Résidences
Véronique Dumont explique la situation des résidences du cégep du Vieux Montréal
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Le Comité AGRRR exprime le désir d’être présent à la réunion avec Stéphane Godbout
prévue lundi 28 novembre, à 13 h 30

Moyens d’action : Viviane Trottier-Picard exprime le désir de faire une réunion avec
l’AGRRR et les étudiant-e-s qui logent aux Résidences

Il y aura une Assemblée de l’AGRRR mercredi 23 novembre à 19 h 00

Perpective politique nationale :  le  gouvernement  du parti  québécois  subventionnait,
car, au départ, les résidences sont une initiative de la Société Saint Jean-Baptiste …
Mais le gouvernement du parti libéral du Québec ne veut plus subventionné

Pierre-Hugues  Aubertin  propose  l’élaboration  d’un  plan  d’action  pour  sauver  les
résidences
Anne-Marie Provost appuie

Anthony Hurteau amende :  en suivant les mandats de l’Assemblée de l’AGRRR, de
l’Assemblée générale et de la Table de concertation de l’AGECVM
Pierre-Hugues Aubertin appuie
Amendement adopté à l’unanimité

Proposition  amendée  (l’élaboration  d’un  plan  d’action  pour  sauver  les
résidences en suivant les mandats de l’Assemblée de l’AGRRR, de l’Assemblée
générale et de la Table de concertation de l’AGECVM) adoptée à l’unanimité

Appeler la Société Saint Jean-Baptiste pour avoir leur version des faits sur ce dossier
des  résidences   Simon  Robert,  membre  de  la  cette  société  et  responsable  du
programme et du Comité communication à l’AGECVM, se propose pour créer ce contact

2.0 Retour Congrès Pro-Vie
Julien Dufresne,  Responsable  à  la  mobilisation,  fait  la  chronologie  des  événements
survenus le vendredi 18 novembre 2005

Avoir le rapport médical de la commotion cérébral de Marcel
Avoir le numéro des caméras de surveillance du 3ème étage (extérieure et intérieure)

Simon Robert remercie Étienne Philippart pour ses démarches de remboursement de
l’activité de financement du Comité communication

Des étudiant-e-s (anne-Marie Gallant, etc.) ont déjà rédigé une chronologie des faits

Anne-Marie Provost propose que le Bureau exécutif s’engage à produire un rapport le
plus complet possible sur les événements du 18 novembre à partir du rapport de la
police, des documents de l’administration du cégep, et des témoignages des étudiant-
e-s, une demande officielle d’accès à l’information étant adressée à la Direction du
cégep (Mylène Boisclair) pour les documents internes et les vidéo du 3ème étage; et
qu’un comité sur ce sujet soit formé en Assemblée générale
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Viviane Trottier-Picard appuie

Véronique Dumont amende que l’information soit récoltée jusqu’au 28 novembre inclus
Philippe Lafrance appuie
Amendement adopté à l’unanimité

Proposition amendée (le Bureau exécutif s’engage à produire un rapport le plus
complet possible sur les événements du 18 novembre à partir du rapport de la
police, des documents de l’administration du cégep, et des témoignages des
étudiant-e-s, une demande officielle d’accès à l’information étant adressée à
la Direction du cégep (Mylène Boisclair) pour les documents internes et les
vidéo  du 3ème étage;  que l’information  soit  récoltée  jusqu’au  28 novembre
inclus et qu’un comité sur ce sujet soit formé en Assemblée générale) adoptée
à l’unanimité

Pierre Hugues Aubertin propose que le Bureau exécutif,  via le Comité d’action à la
mobilisation et l’information (CAMI), produise des affiches contenant uniquement des
faits  vérifiables  et  se  dissocie  des  affiches  produites  individuellement  ou  par  des
groupes
Viviane Trottier-Picard appuie

Véronique Dumont propose de scindé la proposition en deux :
- 1.  que  le  Bureau  exécutif,  via  le  Comité  d’action  à  la  mobilisation  et

l’information  (CAMI),  produise  des  affiches  contenant  uniquement  des  faits
vérifiables;

- 2. que le Bureau exécutif se dissocie des affiches produites individuellement ou
par des groupes

Viviane Trottier-Picard appuie
Adoptée à l’unanimité

Proposition 1 (que le Bureau exécutif, via le Comité d’action à la mobilisation et
l’information (CAMI), produise des affiches contenant uniquement des faits
vérifiables) adoptée à l’unanimité

Proposition  2  (que  le  Bureau  exécutif  se  dissocie  des  affiches  produites
individuellement ou par des groupes) :
Vote indicatif :

Pour : 01
Contre : 10
Abstention : 01

Anne-Marie Provost demande le vote
Pour : 00
Contre : 07
Abstention : 01

Rejeté à la majorité

Anthony  Hurteau  propose  que  le  Bureau  exécutif  ne  prenne  pas  de  position
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formelle jusqu’au dépôt du rapport du Comité chargé de rapporter les faits du
18 novembre 2005
Viviane Trottier-Picard appuie

Véronique Dumont demande le vote
Pour : 05
Contre : 02
Abstention : 00

Adoptée à la majorité

3.0 Bureau exécutif
Discussions  sur  la  pertinence  de  créer  un  trou  horaire  commun aux  membres  du
Bureau exécutif  la session prochaine Hiver 2006 pour tenir les réunions du Bureau
exécutif :

Véronique Dumont : problèmes avec son travail  contre
Anne-Marie Provost : cela réduira l’accessibilité aux rencontres du Bureau exécutif
pour les non-élus
Pierre-Hugues Aubertin / Philippe Lafrance : nous pouvons faire un test …
Viviane Trottier-Picard : se pencher sur ce problème la prochaine session
Julien Dufresne : garder le statut quo

Pierre-Hugues Aubertin propose que les exécutant-e-s se réunissent une semaine
avant  le  début  des  cours  de  la  session  Hiver  2006  pour  discuter  de  la
pertinence d’avoir un trou horaire pour les membres du Bureau exécutif, et de
garder comme date et heure le lundi, à 18 h 00.
Anne-Marie Provost appuie
Adoptée à l’unanimité

Masques à gaz non fonctionnels : pour actions relatives à Kyoto  5,00 $ le masque
Philippe  Lafrance  propose  l’achat  de  10  masques  à  gaz  (5,00  $  chaque)  à
imputer au poste budgétaire mobilisation
Pierre-Hugues Aubertin appuie
Adoptée à l’unanimité

Paget de l’AGECVM : l’Asso a trois abonnements de pagets avec location du matériel.
Actuellement,  deux  pagets  sont  perdus  et  Anne-Marie  Provost,  responsable  aux
Affaires externes, dispose du dernier paget
Anne-Marie Provost propose de remplacer un paget pour l’AGECVM
Pierre-Hugues Aubertin appuie
Adoptée à l’unanimité

Accès au local A3.85 les fins de semaine
Anne-Marie Provost propose  que le secrétariat de l’AGECVM écrive une note de
service au Responsable de la sécurité du cégep du Vieux Montréal pour que le
local de l’AGECVM A3.85 soit accessible les fins de semaine aux membres du
Bureau exécutif via un accès aux trousseaux de clés 38d et 38c
Véronique Dumont appuie
Adoptée à l’unanimité
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Véronique Dumont fait  un vibrant plaidoyer sur la nécessité de consolider les  liens
entre les différent-e-s exécutant-e-s de l’AGECVM

4.0 Table de Concertation du 30 novembre

4.1 Praesidium

Vivianne  Trottier-Picard  propose  qu’elle  ainsi  que  Philippe  Lafrance  se
chargent de faire un ordre du jour d’ici le mercredi le 23 novembre
Philippe Lafrance appuie
Adoptée à l’unanimité

5.0 Assemblée Générale du 23 novembre

5.1 Praesidium

Anne-Marie Provost a appelé Mathieu Jobin et va appeler Gauthier Langevin
sinon Vicky Froise
Vivianne Trottier-Picard fera office de secrétaire à l’Assemblée générale

6.0 AGE / CVM

6.1 Suite des dossiers

CANO  Contribution automatique non obligatoire
L’administration  du  cégep  du  Vieux  Montréal  songe  à  hausser  les  droits
afférents de nouveau
Solution  envisagée :  une  entente  à  long  terme  sur  plusieurs  années  (cinq
probablement)
Ce sera à l’Assemblée générale de prendre position sur le sujet

Permis d’alcool
Les changements ne font pas grande différence au final
L’AGECVM économise sur le coût des permis d’alcool
L’AGECVM devra continuer à payer la moitié des salaires des RACA pour les
activités étudiantes

Julien Dufresne nous signale que les réunions du Syndicat des professeur-e-s
se font à l’extérieur du cégep.
Il a convoqué une intersyndicale le vendredi 25 novembre, à 12 h 30, mais le
local reste à confirmer

Rencontre avec Stéphane Godbout, Directeur des Services aux étudiants, le
vendredi 25 novembre, de 10 h 30 à 12 h 00, pour le permis d’alcool + les
autres dossiers AGE / CVM
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7.0 Externe

7.1 Kyoto

Création d’un triangle vert (signe du recyclage) pour favoriser la mobilisation
interne au cégep

Viviane Trottier-Picard propose qu’Ariane Brisson achète du tissu vert au
Fabriqueville pour créer ce symbole, et que les frais soient affectés au
poste budgétaire mobilisation, sans oublier l’achat d’épingles
Anne-Marie Provost appuie
Adoptée à l’unanimité

Réserver des kiosques pour toute la semaine prochaine (28 novembre au 02
décembre) de 08 h 00 à 18 h 00

7.2 ASSÉ

Anne-Marie Provost propose que Marie-Pier Lévesque et Justine Blanco-
Lalonde  soient  déléguées  de l’AGECVM au Congrès  d’orientation  de
l’ASSÉ les 25,26 et 27 novembre 2005, à Montréal
Pierre-Hugues Aubertin appuie
Adoptée à l’unanimité

7.3 FECQ

Discussions  sur  la  pertinence  d’envoyer  des  délégué-e-s  aux deux congrès
(ASSÉ / FECQ)
Anne-Marie, Responsable aux Affaires externes, remet la décision du choix du
congrès auquel elle ira assister entre les mains du Bureau exécutif

Véronique Dumont propose  qu’Anne-Marie Provost et Anthony Hurteau
soient délégué-e-s de l’AGECVM au congrès de la FECQ les 25-26 et 27
novembre, à Rivière-du-Loup
Viviane Trottier-Picard appuie
Adoptée à l’unanimité

8.0 Affaires Diverses
-

9.0 Levée
Anne-Marie Provost propose la levée
Vivianne-Trottier-Picard appuie
Adoptée à l’unanimité
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